

NEWS

Babinsa Koramil Skanto Bersama Bhabinkamtibmas Kawal Pengembalian Kotak Suara Dari TPS Ke Kantor Distrik

Dony Numberi - PAPUA.NEWS.OR.ID

Nov 28, 2024 - 13:04



Keerom - Usai rekapitulasi penghitungan suara di TPS, anggota Koramil 1701-23/Skanto mengawal pengembalian logistik kotak suara hasil Pilkada dari 27 TPS

yang tersebar di 12 kampung ke Kantor Distrik Skanto, Rabu (27/11/2024).

Terlihat Babinsa dan Bhabinkamtibmas bersama petugas TPS membawa hasil kotak suara Pilkada dari TPS tiap kampung ke pusat Distrik untuk persiapan rapat pleno perolehan suara tingkat Distrik Skanto.

Dalam keterangannya, Danramil 1701-23/Skanto Kapten Inf Riswan mengatakan bahwa hal tersebut sebagai upaya menjaga kelancaran dan keamanan proses demokrasi pasca pemungutan suara. Pihaknya bersama Polsek akan selalu melaksanakan pengamanan kotak suara hasil Pilkada dari TPS masing-masing kampung ke Distrik hingga pengembalian kotak suara ke KPU Kabupaten Keerom.

"Pengawasan pengembalian kotak suara hasil Pilkada tersebut dilakukan Babinsa dan Babinkamtibmas beserta anggota Panwas dari 27 TPS yang tersebar di 12 kampung menuju Kantor Distrik Skanto dengan aman," tegasnya.

Kami berkomitmen untuk terus memberikan perlindungan maksimal agar setiap kotak hasil suara Pilkada sampai ke tujuan dengan aman, tepat waktu. Bertujuan untuk memastikan bahwa seluruh prosedur berjalan sesuai dengan aturan yang berlaku dan mengantisipasi segala bentuk gangguan keamanan yang mungkin terjadi, imbuhnya.

Kapten Inf Riswan menghimbau kepada semua warga masyarakat untuk mengawal kotak suara hasil Pilkada serentak 2024 dari 27 TPS di 12 kampung ke kantor Distrik Skanto, dan tahapan selanjutnya akan dilakukan rekapitulasi penghitungan surat suara tingkat Distrik Skanto.

Pengawasan ini merupakan wujud nyata dan rasa tanggung jawab kami dalam rangka menyukseskan pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024. Kerja sama yang baik antara TNI, Polri, dan PPS setempat diharapkan dapat menjadi contoh dalam menjaga dan memelihara stabilitas keamanan selama kegiatan Pilkada di wilayah Distrik Skanto, pungkasnya. (Redaksi Papua).